



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, arbitre las medidas necesarias para:

- a) Realizar de manera urgente la repavimentación de la Autopista Rosario-Santa Fe "Brigadier General Estanislao López", específicamente en la mano Rosario-Santa Fe entre los kilómetros 70 y 135, debido al grave riesgo que representa para la vida de los automovilistas.
- b) Realizar un estudio exhaustivo del estado general de la autopista y llevar a cabo las reparaciones necesarias para garantizar su óptimo funcionamiento y seguridad vial.
- c) Establecer un plan de mantenimiento periódico y adecuado de la Autopista Rosario-Santa Fe, a fin de prevenir futuros deterioros y asegurar su buen estado de conservación.

Rubén Giustiniani
Diputado Provincial

Agustina Donnet
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La Autopista Rosario-Santa Fe, conocida como AP01 "Brigadier General Estanislao López", presenta un preocupante estado de deterioro que pone en peligro la vida de los automovilistas que transitan por ella. Transportistas y organismos viales han constatado la presencia de baches y deformaciones en el asfalto, incluso en zonas donde se realizaron trabajos de bacheo previos. Estas condiciones generan un riesgo significativo para la seguridad vial y aumentan la probabilidad de accidentes graves.

Según un relevamiento realizado por la Federación Argentina de Entidades Empresarias del Autotransporte de Cargas (FADEEAC) y la Fundación Profesional para el Transporte (FPT), se han registrado numerosos siniestros debido al mal estado de la carpeta asfáltica. Además, se ha observado un deterioro acelerado de la autopista, lo cual requiere una intervención inmediata para evitar que la situación empeore. Es importante destacar que el tramo de la Autopista Rosario-Santa Fe entre los kilómetros 70 y 135 en la mano que va desde Rosario hacia Santa Fe ha sido identificado como especialmente crítico en términos de peligrosidad vial.

Ante esta situación, es imperativo que las autoridades competentes tomen medidas urgentes para repavimentar y mejorar la Autopista Rosario-Santa Fe, a fin de garantizar la seguridad de los usuarios y prevenir tragedias viales. Asimismo, se solicita la implementación de un plan de mantenimiento adecuado y periódico que asegure el buen estado de la autopista en el futuro.

Por lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente Proyecto de Comunicación.

Rubén Giustiniani
Diputado Provincial

Agustina Donnet
Diputada Provincial